



2025年 新年 明けましておめでとうございます!!

本日、2025年の学校教育活動がスタートしました。

今年一年がどんな年になるのか、とても楽しみです。

本日、登校してきた子どもたちは、1年のスタートを祝う、心と思いのこもった3つのものを目にしています。

①正門前の門松

こんな立派な門松が設置されている学校は、県内広しと言えど、そんなにはないと思います。この門松は、昨年12月27日に、地域の方と、「門松づくりをしたい」と思った子どもたちとで制作したものです。素材となる竹や松等は、地域の方が事前に山から切り出し準備されたものです。この後、撤去作業も地域の方の協力を得て行われます。



②昇降口の新年のポスター

昨年11月頃の1年生の美術科の授業で、「新年を明るく迎えられるイメージがデザインされた絵馬を作ろう」の学習で1年生の生徒がデザインしたものを美術科の貞石先生が選んだものです。



8名のデザインを活用した8種類の掲示があります。

デザインの一例。1年2組0000さんのデザインです。



【絵馬に関する追加情報】

浅江神社には、1年生がデザインした巨大絵馬が設置されています。

情報デザイン部の有志が、昨年11月から製作していたものです。



③コモンホールの生け花



昨年の年の瀬に地域の方が学校に来られ生けられました。年末だったので、地域の方に「子どもたちの来校はあまりないと思いますよ……」と伝えたところ、「それでも少しでも学校が明るくなれば……」と笑顔で話されていました。年末年始、人がいるとか、いないとかではなく、学校を彩りたい……という地域の方の温かい思いが、昇降口に広がっていました。